

## ABSTRAK

Nama : Lusiana (1502014012)  
Program studi : Ilmu Perpustakaan  
Judul : Analisis kebutuhan informasi tentang *pap smear* pada ibu PKK di Cempaka Putih Tengah 13 Kelurahan Cempaka Putih Timur dan Tinjauannya menurut Islam

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran kebutuhan informasi tentang *Pap smear* pada ibu-ibu PKK di Cempaka Putih Tengah 13 Kelurahan Cempaka Putih Timur Jakarta Pusat dan Tinjauannya menurut Islam. Populasi penelitian ini ibu PKK di kelurahan Cempaka Putih Timur. Jenis penelitian pendekatan deskriptif kuantitatif dengan sampel 70 responden. Teknik sampel yang digunakan *Nonprobability Sampling* jenis sampling jenuh. Hasil penelitian yang dilakukan, rata-rata responden membutuhkan informasi dengan topik apa itu *pap smear* & bagaimana cara melakukannya (58.82%), dengan sumber referensi internet (35%), alasan untuk memenuhi tugas pekerjaan mereka (25.49%), informasi tercetak sangat sering menggunakan buku (29.41%), informasi elektronik sangat sering menggunakan website (39.21%), informasi langsung para ahli/ dokter (33.33%), informasi *pap smear* untuk menambah pengetahuan sendiri (92.15%), informasi *pap smear* dibutuhkan untuk diri sendiri guna mencegah kanker serviks (62.74%) dengan cara menanyakan ke yang lebih ahli/ dokter (35.29%), dari sudut pandang lingkungan diketahui bahwa sudah banyak yang terkena penyakit kanker serviks (31.37%) dan gaya gaya hidup disebabkan karena tidak melakukan *pap smear* secara berkala (35.29%), informasi berkualitas dari pakar ahli kesehatan (68.62%), dan informasi terkini lebih mayoritas dipilih oleh responden. Menurut Islam *pap smear* adalah suatu metode yang digunakan untuk mendeteksi kesehatan reproduksi wanita dengan tujuan untuk mengetahui apakah terdapat kanker serviks. Kebutuhan informasi bidang kesehatan dapat menjaga agar terhindar dari berbagai penyakit. Sebagai wanita muslimah hendaklah menjaga kesehatan jasmani karena tubuh mempunyai hak untuk diperhatikan, sebagaimana sabda Rasulullah Saw ” *Sesungguhnya badanmu mempunyai hak atas dirimu,* ( HR. Bukhari ).

**Keyword:** *Kebutuhan informasi, Pap smear, sumber informasi.*